

Le président de la région des Hauts de France Xavier Bertrand a écrit une lettre au préfet de l'Oise afin de signifier son opposition à un nouveau projet éolien de 4 mâts sur le territoire de Cempuis. En effet, dans un rayon de 15 kilomètres se trouvent 70 éoliennes en fonctionnement, ainsi que 17 en travaux et 6 projets d'implantation, avec un potentiel de 30 mâts. Une délibération pourrait être votée en juin au Conseil régional afin de favoriser d'autres énergies renouvelables, comme la méthanisation ou le photovoltaïque.